

Kapolresta Tangerang Tanda Tangani Pakta Integritas Terima DIPA 2022

Sopiyan Hadi - TANGERANG.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 16, 2021 - 20:08



TANGERANG - Kapolresta Tangerang Kombes Pol Wahyu Sri Bintoro menandatangani Pakta Integritas saat menerima Daftar Isian Pelaksanaan Anggaran (DIPA) Tahun Anggaran 2022. Penandatanganan dilaksanakan di Aula Serba Guna, Polda Banten, Kamis (16/12/2021).

Kegiatan penyerahan DIPA dipimpin Kapolda Banten Irjen Pol Dr Rudy Heriyanto Adi Nugroho, SH, MH, MBA. DIPA diserahkan secara simbolis oleh Rudy kepada

Karo SDM Polda Banten Kombes Pol Arif Fajarudin dan Kapolresta Tangerang Kombes Pol Wahyu Sri Bintoro.

"Sejalan dengan kebijakan APBN tahun 2022, maka Polda Banten telah melaksanakan penerapan kebijakan money follow program guna meningkatkan efesiensi penggunaan anggaran oleh masing-masing satker," kata Rudy.

Rudy menambahkan, prinsip money follow program telah diselaraskan dengan 6 sasaran prioritas yang dituangkan dalam rencana kerja Polda Banten tahun 2022. Program kerja meliputi Harkamtibmas yang kondusif guna menciptakan rasa aman di tengah masyarakat serta mengoptimalkan pelayanan publik Polri.

"Selain itu, juga penegakan hukum yang transparan dalam rangka meningkatkan kepercayaan publik, peningkatan profesionalisme dan kesejahteraan SDM Polri, pemenuhan sarana prasarana dan Almatsus Polri yang modern dan penguatan pengawasan yang efektif guna menguatkan integritas dan tatakelola organisasi yang baik," ujar Rudy.

Guna efektivitas penggunaan anggaran, Rudy menekankan pengelolaan anggaran DIPA dilakukan sesegera mungkin dan lebih awal dengan tetap memperhatikan transparansi dan akuntabilitas. Selain itu, bagi Satker yang mendapatkan alokasi anggaran belanja modal agar segera membentuk tim Pokja guna persiapan pelaksanaan pra-lelang.

"Sehingga pada awal tahun 2022 sudah ditetapkan pemenang sesuai dengan mekanisme yang berlaku. Selanjutnya tingkatkan koordinasi yang intensif antara Satker di jajaran Polda Banten, khususnya untuk pendanaan kegiatan yang didukung dari APBN maupun APBD," tukasnya.

Sementara itu, Kapolresta Tangerang Kombes Pol Wahyu Sri Bintoro menyatakan siap melaksanakan arahan dan atensi Kapolda Banten. Ia mengaku akan segera melaksanakan segala petunjuk dan arahan dari Kapolda Banten.

"Kami akan segera laksanakan arahan dari Bapak Kapolda. Kami sudah tandatangani Pakta Integritas, tentu kami siap laksanakan dengan sebaik-baiknya," tutur Wahyu. (HMS/Sopiyan)